
 

 

 

第第１１３３５５６６回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年６６月月２２７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    会会長長・・幹幹事事慰慰労労夜夜間間例例会会    

                                                              

前例会の記録  （第１３５５回 平成２７年６月１９日）  
・会員数    ３９名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８２・０５％  

・欠席者      ７名  小川  田淵  松田  椋梨  池田孝  大嶋  吉岡の諸君  

・５月２２日メーキャップ後の出席率   ７４・３６％→８９・７４％に補正  

 5 月 17 日カブトガニ保護啓発運動参加、松田重雄・中新隆・牧野真樹・新井の諸君  

 5 月 19 日笠岡 RC へ光井伸君     5 月 18 日倉敷中央 RC へ福嶋啓祐君   

・ゲスト   な し     

・ビジター  堀 泰典様・山河敏幸様・津田謙二様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と１１７日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２８年と１８６日に当たります。  

 

・幹事報告 ガバナー事務所より、２０１７－１８年度国際ロータリー第２６９０地区ガバナーとして

倉敷南ＲＣの池上 正氏を正式に決定した宣言書が参っております。  

ガバナーエレクト事務所より、地区関係費前期分納入のお願いと、クラブ雑誌・広報委員長会議のご

案内を頂いております。  

日時：Ｈ２７年８月２日（日）１３：３０～１５：３０  

場所：岡山国際交流センター  

岡山後楽園ＲＣより、創立２５周年記念誌をご送付頂いております。  

近隣クラブより週報を、児島東  玉野の２RC より頂いております。  

高梁ＲＣより、ＩＭ報告書を頂いております。  

・委員会報告  親睦活動委員長より、慰労夜間例会のお願いとお知らせ。   

・配  布     週 報  IM 報告書     ・食  事   ミックスフライ定食  

 

◎スマイル 

工藤一郎君  一年を振り返ってお話させて頂きます。  

三宅達夫君  幹事業務が後本日を入れて 2 回となりました。有難うございました。  

中務祺九大君 次期会長まで残り僅かになりました。7 月よりよろしくお願い申し上げます。  

長鋪方隆君  とうとう間もなくになりました。次年度も宜しくお願いします。  

牧野真樹君  ジャケットを忘れました。  

金子洋方君  工藤会長、三宅幹事一年間ご苦労様でした。  

恵谷龍二君  早退させて頂きます。  越智信子君  早退させて頂きます。申し訳ありません。

北殿真一君  頃末元東 RC 会員が本日をもって笠岡信用組合を退職されました。皆様には大変お世

話になったことのお礼を申し上げます。  

  スマイル ９，０００円 

 
。 

●プログラム  一年を振り返って 会長幹事及び未発表者  
江原公平青少年奉仕委員長・・秋のスナッグゴルフと春の悲眼院バーベキューをしました。  
浅口市の社会福祉法人にも行きましたが、いい結果になりませんでした。次年度の方に古いもの  
は継続していただき、新しいものも考えてもらいたい。  
高橋会員選考･職業分類委員長・・増強委員長の呼びかけで委員会を４回ほど開催し、かなりの候  
補者の推薦を議論し、3 名の新入会員を得たが、増強の協力ができなかったと反省しています。  
工藤会長・・2013 年 12 月からの工藤年度に係る笠岡東クラブの月別の行事や出来事、寄付状況、  
出席率を振り返りながら説明。10 月の地区指導者育成セミナー基調講演「光り輝くロータリアン  
」講師 2800 地区パストガバナー藤川さんの講演内容の説明（ロータリーは成人教育の場として  
は最高である (以下略 )希望の方は工藤さんまで）。ロータリーで自分磨きをしっかりしなさいと教  
えられました。新入会員は北殿さん、狩屋さん、に荒川さん、退会は榊原会員で会員数は年度当  
初の 37 名から 39 名と目標の純増４名が達成できなかったが増強委員長には大変お世話になり  
ました。増強の難しさを知りましたが、種まきもしたので、次年度は期待しています。その他の  
重点目標は何とか達成できたのではと思います。会員の皆様方のご協力、三宅幹事の支え、川上  
さんのサポート、1 年間欠席しなかった私の体、家内に感謝しています。これからはパスト会長  
の自覚をもって自分磨きをしていきます。次年度はＩＭ、その次は 30 周年が控えており、会員一  
丸となって取り組みをお願いします。１年間お世話になりました。  
三宅幹事・・１年間ありがとうございました。物足りなかったと思いますが、どうにか幹事の職  
務を全うしました。工藤会長には支えられ、川上さんには立てていただき感謝しています。藤川  
氏の講演で「ロータリアンの魅力」は職業を通じて勉強ができると教えられ、東クラブに入って  
から皆様や第 6 グループの方と知合え、勉強になり財産にもなりました。ロータリー精神を全う  
し、バッチにふさわしい日々の生活と職場へ習ったことを伝えていきます。今後ともよろしくお  
願いします。  

       
次週以降のプログラム＆行事予定   

 ６／２８（日） ４クラブゴルフ大会     ８：２４スタート  吉備カントリークラブ  

 ７／ １（水） 高梁 RC へ鈴木ガバナー補佐＆奥野補佐幹事  

 ７／ ３（金） 第 1 例会  新年度の抱負   中務会長・長鋪幹事  

 ７／ ６（月） 国際奉仕合同委員会     １９：００～   かもがた亭  

 ７／１０（金） 第 2 例会  新年度の抱負   理事・役員・各委員長  

 ７／１１（土） 第 6 グループ第 1 回会長幹事会   １７：００～  茶寮別館お多津  

 ７／１２（日） スマイル会最終ゴルフコンペ  8：30～美作 CC 19：00～かもがた焼肉ハウス  

 ７／１３（月） 社会を明るくする運動推進大会   １３：３０～ 笠岡中央公民館  

 ７／１５（水） 井原 RC へ鈴木ガバナー補佐＆小川補佐幹事  

     〃    ようしょう会           １９：００～ かもがた亭  


